

La crisis de "Informaciones" provoca la dimisión de su director

El director del vespertino madrileño *Informaciones*, Guillermo Solana Alonso, presentó ayer la dimisión de su cargo. El consejo de administración de Prensa Castellana, SA, sociedad editora del mencionado diario, tras aceptar la dimisión del señor Solana, acordó nombrar director en funciones al hasta ahora director adjunto, Félix Pacho Reyero, que se ha hecho cargo de la dirección del periódico inmediatamente. El señor Solana había accedido a la dirección de *Informaciones* en diciembre de 1978, cuando *Informaciones* pasó a manos de Sebastián Auger.

EL PAIS intentó comunicar ayer con el director dimitido, pero no fue posible obtener declaración alguna, por deseo expreso del señor Solana. Sin embargo, en medios próximos a *Informaciones* se ha manifestado que «el señor Solana había perdido la confianza del presidente de la empresa editora, Sebastián Auger».

La dimisión del señor Solana está relacionada con la crisis abierta en la propiedad de *Informaciones* por el control del periódico y que ha dado lugar a siete querellas (una de ellas por presunta falsedad en documento público), pre-

sentadas por los accionistas minoritarios Juan Garrigues Walker y Pedro de Ussia (30% de las acciones), contra Sebastián Auger, que controla el 70%, y contra sus directos colaboradores: Juan Carlos Beneyto, secretario general de la sociedad y Javier de Quintana, consejero delegado. La defensa de Sebastián Auger ha sido asumida por el abogado Antonio García Trevijano.

El señor Auger estaba citado ayer para declarar ante el juzgado en torno a seis de estas querellas, pero no se presentó tras alegar sus abogados que en la citación no fi-

guraba una hora concreta. El juez insistió en que el señor Auger acudiera al juzgado y así lo hizo éste a la una y media de la tarde. El titular del juzgado acordó que la declaración propiamente dicha del señor Auger en relación con la querella formulada contra él se celebraría el próximo martes. La crisis abierta en *Informaciones* está siendo seguida con preocupación por los 320 trabajadores del periódico.

El comité de empresa de *Informaciones* informó ayer a los trabajadores del diario que el señor Auger les había admitido la posibilidad de ser procesado.